

COMMUNIQUE

F - N°3027-23/ADC/DG/DG.M/DG.MF

Portant annulation de l'Appel d'Offres National Ouvert N° 01/AONO/ADC/CIPM/2023 du 11 janvier 2023 pour l'acquisition et l'installation d'un dispositif de stockage de l'énergie solaire photovoltaïque à l'Aéroport International de Douala.

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A. communique :

Le Dossier d'Appel d'Offres National Ouvert N° 01/AONO/ADC/CIPM/2023 du 11 janvier 2023 pour l'acquisition et l'installation d'un dispositif de stockage de l'énergie solaire photovoltaïque à l'Aéroport International de Douala, a été annulé.

Les soumissionnaires concernés sont priés de passer retirer leurs offres sous quinzaine à la Direction Générale (Département de la Gestion Administrative des Marchés) de la société Aéroports Du Cameroun S.A., passé ce délai, celles-ci seront détruites.

Le présent communiqué tient lieu de Main levée de caution de soumission.

Yaoundé, 29 DEC 2023
LE DIRECTEUR GENERAL,
Thomas Owona



RELEASE

N°-3027-23/ADC/DG/DG.M/DG.MF

**For the cancellation of the Open National Call for Tenders
No. 01/AONO/ADC/CIPM/2023 of January 11th 2023 for the supply and installation of a
storage device for a solar photovoltaic energy at the Douala International airport.**

The General Manager of "Aéroports Du Cameroun S.A"., hereby communicates as follows:

The Open National Call for Tenders No. 01/AONO/ADC/CIPM/2023 of January 11th 2023 for the supply and installation of a storage device for a solar photovoltaic energy at the Douala International airport, has been cancelled.

The bidders who are not selected are requested to withdraw their bids from the contract Department of "Aéroports Du Cameroun S.A.", within fifteen days. After this deadline, the bids shall be destroyed.

The present release assures the release of the bid bond.

Yaoundé, 29 DEC 2023
THE GENERAL MANAGER,

